
令和７年度 第２回鳳来中部地域協議会 会議録 

日 時 
令和７年５月２３日（金） 

午後７時００分～午後９時１５分 
場所 

市民センターほうらい 

集会室３ 

出席者 
委員 ２２名  

事務局 ４名  

欠席者 ０名 傍聴者 なし 

議題・議事・発言等 

１ あいさつ 

 

２ 説明事項 

（１）地域活動交付金事業について 

  ①鳳来中部地域活動交付金申請状況について 

  ②地域活動交付金審査会の実施について 

 

３ 協議事項 

（１）地域活動交付金申請に関する質問事項について（グループワーク） 

 

４ その他 

（１）第３回鳳来中部地域協議会（地域活動交付金採択審査会） 

（２）第４回鳳来中部地域協議会（地域自治区予算の編成） 

      

会議内容 
第２回 鳳来中部地域協議会 

 

令和７年５月２３日（金） 

午後７時～午後９時１５分 

 

１ あいさつ 

外山嗣会長 

議事に先立ち、議事録署名人として３番松下祥人委員と４番丸山武久委員を指名し  

た。 

 

２ 説明事項 

 ⑴ 地域活動交付金事業について 

  ・原田所長あいさつ。 

・事務局より、資料に沿って説明。 

   ①鳳来中部地域活動交付金申請状況について 

   ②地域活動交付金審査会の実施について 

 【質疑応答】 

  ・前年度から引き続き行う事業が５つある。事業内容も同じように見えるが、審査 

は行うのか。前年度の実施を決定しているので今年度不採択となっても支障はな  

いか。 

   →昨年は昨年、今年は今年の内容として審査したいと考えている。 

  ・昨年内容を評価し、実施しているなら内容が適切であると考え、事業実施すべき 

ではないか。予算額は足りないことを理由に不採択することが考えられるなら予  

算額を増やす議論も必要ではないか。 

   →（会長）様々課題が考えられるが今後の課題としていきたい。鳳来中部自治区

の交付金予算額が足りていないのは私としても感じている。 

   →（事務局）引き続きの事業については、採点欄、基準の発展性・継続性で評価

していただければと思う。 

 

３ 協議事項 



⑴ 地域活動交付金申請に関する質問事項について（グループワーク） 

   ３つのグループで質問事項について協議。以下その結果。 

   

１．長篠こども園おひさまクラブ 

 （団体へ） 

  ・草刈りの費用が過大でないか。 

  ・今までの事業実施に対する状況（成果）は把握しているか。 

 （事務局へ） 

  ・草刈りは小・中学校でもやっていると思うがこども園だけ交付金で行うのは    

どうなのか。 

  ・山吉田こども園及び鳳来こども園が閉園することで人数が増えることが想定 

されるが、駐車場等舗装整備や危険といわれている入口の改善策の想定は。 

  ・駐車場の土地の所有者は誰になるか。 

    

２．蔵平元気はつらつ委員会 

 （団体へ） 

  ・４か年の最終年度になるので成果に向けて実施をして欲しい。 

  ・イチョウの剪定に３０万円かかるのか。その必要性は。 

  ・イチョウの枝がどのくらい広がっていて、影響面積はどのくらいか。 

  ・見積もり内の道路使用許可の記載について、詳細を知りたい。 

  ・枝は産業廃棄物としての取り扱いになるか。 

  ・今回の広場の土地は境内地になるか。土地の所管は。 

 

３．小川区自治会 

 （団体へ） 

  ・今後の広場の使い方が明示されていないので、具体的な使い方を明示して欲しい。 

  ・申請書に測量をすると記載してあるため、測量に係る図面添付があった方が 

いい。 

 （事務局） 

  ・排水先が宇連川となる場合の許可が必要ではないか。 

 

 ４．リリオ・ブランカ（オカリナ愛好会） 

 （団体へ） 

  ・様々な場所で活動（演奏）をしているが、無償か有償か。どんなところに呼 

ばれて活動しているのか。 

  ・会則の第４条及び第１０条の堀井オカリナ新城教室とはなにか。営利関係はある

か。 

  ・整備する予定の楽器の管理はどのようにするのか。 

     

 ５．コトトモ SHINSHIRO 

  (団体へ) 

  ・具体的な事業内容を知りたい。 

  ・５月に配布するチラシの内容を知りたい。どの程度子どもを集めて、対象 

     地域をどこまでにするか。参加は無償か有償か。 

  （事務局） 

  ・コミュニティ・スクールとの関係はあるか。 

→関係はなし、独自事業として認識している。 

 

 ６．大字長篠行政区 

  （団体へ） 

  ・衣装の耐用年数は。 

  （事務局） 

  ・伝統行事として、申請しているが宗教との関連はどうみるか。 

   →事務局は交付対象として受け付けているので宗教上の事業ではないと判断し

ている。 

 

 ７．乗本万灯の麦をつくる会 



  （団体へ） 

・麦が不作となった場合の麦藁の調達方法やビール製造などはどうなるか。 

・稲刈り機の保管・管理体制はどのようにするのか。 

・クラフトビールの具体的な作成工程はどのようになっているのか。 

 

 ８．乗本区長会 

  （団体へ）   

  ・年間の利用者数は。建物の耐震診断は実施しているか。 

  （事務局へ） 

  ・発注書は必要ないか→申請段階では見積でよい。 

  ・交付金ではなく自治区予算ではどうか。 

   →現状メニューがないので交付金としている。 

 

 ９．本久通学班保護者会 

  （団体へ） 

  ・防犯カメラの維持管理は誰がするか。 

  ・プライバシー保護の関連は調整がとれているか。 

  ・設置場所は。学校や長篠駐在と調整は図っているか。 

  （事務局） 

  ・市の要綱との整合性は。交付金ではなく自治区予算ではどうか。 

→行政課で行っていたが要綱が廃止になった。そのため、交付金としている。 

   

 【質疑応答】 

  （菅沼委員）申請団体へ不採択となる可能性について、送付する必要はないか。 

  〈採択実施〉賛成少数のため、送付しないこととした。 

 

  〇協議会委員へは審査会までに各団体への質問リストと事務局質疑への回答を郵 

送することとした。 

 

４ その他 

⑴ 鳳来中部地域協議会のスケジュールについて 

 ①第３回鳳来中部地域協議会（地域活動交付金採択審査会） 

  日時：令和７年６月１３日（金）１９時００分から 

  場所：鳳来総合支所 市民センターほうらい 集会室 2、3 

    

②第４回鳳来中部地域協議会（地域自治区予算の編成） 

  日時：令和７年６月２７日（金）１９時００分から 

  場所：鳳来総合支所 市民センターほうらい 集会室 3 

   

 閉会 

 （終了 午後９時１５分） 

 


